
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 699

Prix 475 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Située à  seulement  15 minutes  de Mandelieu-La-Napoule,  au  cœur  du massif  de

l'Estérel, dans le charmant village des Adrets de l'Estérel, cette maison mitoyenne

d'un seul côté offre un cadre de vie idéal entre confort et panorama d'exception, à

seulement 5 minutes de l'autoroute A8. L'entrée se fait par un porche desservant à

la  fois  le  garage et  le  hall  principal  équipé d'un placard de rangement.  Ce niveau

accueille  deux  chambres,  dont  une  avec  loggia,  une  salle  d'eau  moderne  et  des

toilettes séparées. Au niveau du jardin,  vous découvrirez un bel  espace de vie de

41,5 m² regroupant le salon, ...

Located  just  15  minutes  from  Mandelieu-La-Napoule,  in  the  heart  of  the  Estérel

massif, in the charming village of Les Adrets de l'Estérel, this semi-detached house

offers an ideal living environment combining comfort and exceptional views, just 5

minutes  from  the  A8  motorway.The  entrance  is  via  a  porch  leading  to  both  the

garage  and  the  main  hall,  which  has  a  storage  cupboard.  This  level  has  two

bedrooms, one with a loggia, a modern shower room and a separate toilet.On the

garden  level,  you  will  find  a  beautiful  41.5  m²  living  area  comprising  the  lounge,

dining room and open-plan kitchen, ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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